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Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 299 /2021 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 
Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, para que seja oficiado o Exmº. Sr. Prefeito Municipal, encaminhado 

as Secretarias competentes, informações relativas ao incêndio florestal na Fazenda 

Santa Úrsula e AMBEV: 

 

1) Qual a extensão dos danos ambientais causados pelo incêndio 

com relação a fauna e flora local? 

2) Qual o programa de recuperação da área a ser adotado pela 

Secretaria de Meio Ambiente ou outro Órgão competente? 

3) Qual o tempo estimado de recuperação da área? 

 

JUSTIFICATIVA 

 
Requeremos informações relativas aos danos ambientais causado 

pelo incêndio ocorrido na mata da Fazenda Santa Úrsula e AMBEV diante de uma 

análise técnica desta Secretaria. 

Entendemos ser uma tragédia ambiental de grandes proporções, 

porém precisamos de ações proporcionais para reparação do dano causado em 

virtude do fogo que se propagou com velocidade diante da baixa umidade e da 

prolongada estiagem. 

Gabinete do Vereador, 27 de agosto de 2021. 

a. VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada aos 14 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 15 de setembro de 2021. 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 
 

 


